

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.9

令和6年5月31日(金)

文責：校長 園田栄作

やりました！ 団体W（男女）優勝！ 個人入賞も多数！ ～ 平戸市中総体 卓球競技 ～



26日(日)に平戸市中総体が行われました。本校が出場する卓球競技は、平戸文化センターで、午前中に団体戦、午後から個人戦が実施されました。日頃練習している学校の体育館とは違った施設、会場の雰囲気であったため、どれだけ普段通りのプレーができるかが大きなカギでした。しかし、そんな心配はよそに、生徒達はいつも通りの表情で、いつも通りにウォーミングアップをし、いつも通りのプレー、いつも通りのチームワークで、思う存分力を発揮することができました。その結果、男女の団体優勝をはじめ、個人の部においても、下記の成績をはじめ、自己目標の達成を果たすことができました。これまで一日一日の練習を大切にしてい取り組んできた成果が表れました。

また、会場には保護者をはじめ、卒業生やたくさんの御親類の方が応援に来てくださいました。生徒にとってとても心強く大きな励みとなりました。ありがとうございました。

■男子団体の部

【優勝】 度島中学校

■女子団体の部

【優勝】 度島中学校

※男女とも県大会に出場します。



■男子個人の部

【優勝】 ○○ ○○ (度島中)

【第3位】 ○○ ○○ (度島中)

■女子個人の部

【優勝】 ○○ ○○ (度島中)

【準優勝】 ○○ ○○ (度島中)

【第3位】 ○○ ○ (度島中)

※準優勝まで県大会に出場します。

市中総体を終えて ～各主将より～

僕たちは、団体戦優勝を目指して日々の練習で一人一人が五分間走やアジリティーで足腰の強化をしたり、他校との練習試合をして自分たちの課題を見つけ、課題に合ったいろんな練習の方法で改善したりして、試合への準備をしてきました。そして、試合に勝つことを考えるだけでなく、勝つためにどんな練習をしたらいいのか、自分たちの課題は何かを日々考えながら練習に励んできました。

おかげで、中総体では目標である団体優勝をすることができました。団体優勝をすることができたのは、これまでの自分たちの頑張りもあると思いますが、練習に付き合ってくくださった先生方や保護者、そしてたくさん応援をしてくくださった地域の皆さんのおかげでもあります。とても感謝しています。

「ありがとうございました。」

男子卓球部主将 ○○ ○○

私達は、全員が「団体優勝する」という思いで、今までの練習や練習試合で自分の課題を見つけ、全員で改善していく努力をしました。練習では、雰囲気づくりを大事にし、一つ一つのプレーの質を上げていきました。中総体本番では、目標にしていたアベック優勝を果たすことができ、優勝旗を2本とも持って帰ってくることができ、とても嬉しかったです。

また、これまで熱いご指導をくださった先生方、送迎をくださった保護者の皆さん、会場に応援に来てくださった地域の皆さん、本当にありがとうございます。これから県中総体まで残り少ないですが今よりもレベルを上げ、2勝以上を目指し皆さんに良い報告ができるようにします。

ぜひこれからも応援よろしく願います。

女子卓球部主将 ○○ ○○

表の面で紹介した素晴らしい成績に加え、態度面でもお褒めの言葉をいただきました。会場に来られていた方から、「度島中はみんな、会場にきちんと挨拶をしていますね。」とおっしゃっていただきました。とても嬉しい言葉でした。日頃から、プレーのみならず礼節を大事にし、感謝の気持ちをもって取り組んでいる表れです。すがすがしい態度は、これからの人生の財産にもなりますし、周りも気持ちよくしてくれます。それが、当たり前、どこででもできる度島中の生徒は、度島の誇りです。その姿は、小学生にとっても良いお手本となっています。

プレー面でも、態度面でも頑張る本校の生徒を県大会に披露できるのがまた楽しみです。県大会でもご声援よろしく願います。

